
Herr Dr. Wadle schlägt eine Bedarfsampel gemäß stattgefundener Absprache mit dem Stadt-
teilbeirat vor. 
 
Herr Sundermann plädiert für eine Vertagung, um zunächst ein offizielles Votum des Stadt-
teilbeirates Einfeld zu haben. 
 
Herr Köwer und Herr Treptau werden gebeten, eine weitere Vorlage fachlich vorzubereiten. 
 
 
Frau Bühse stellt den Vertagungsantrag zur Abstimmung. 
 
Der Vertagungsantrag wird einstimmig angenommen. 
 
 


